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Importación de gasolinas se duplicará en este sexenio: Gasca Neri (El Financiero 27/02/13)Esther Arzate Miércoles, 27
de febrero de 2013 Mientras el presidente de la Comisión de Energía del Senado, David Penchyna, y el consejero de
Pemex, Rogelio Gasca Neri, se pronunciaron por una reforma energética que permita asociaciones público privadas en
la industria petrolera, el diputado perredista Luis Espinosa Cházaro dijo que los cambios legales no deben incluir
modificaciones a la Constitución.  El consejero profesional de Petróleos Mexicanos, Gasca Neri, advirtió que las
importaciones de combustibles prácticamente se duplicarán al final de este sexenio si no se aprueba una reforma
energética que permita convertir a la paraestatal petrolera en una empresa 100 por ciento propiedad del Estado que
pueda asociarse privados en proyectos en México y el extranjero.  El funcionario indicó que 36 por ciento de los
combustibles que consume México (gasolinas, diesel, gas licuado de petróleo, gas natural, entre otros) son comprados
en el extranjero y alcanzarán el 60 por ciento si no se cambia el paradigma actual, sin privatizar Pemex.  Dijo que
alcanzar la meta de crecimiento económico planteado por el Ejecutivo federal de 6 por ciento anual, sólo será posible
mediante una reforma energética que impulse las inversiones, genere empleos y precios y tarifas de energéticos y
electricidad competitivas.  Gasca Neri recordó que la reforma de 2008 fue un paso modesto en la dirección adecuada pero
no permitió el crecimiento de la producción petrolera. Insistió en cambios legales que permitan mantener la rectoría y control
de los hidrocarburos por parte del Estado, pero también que Pemex se asocie con privados y opere como una empresa
y no como agencia de gobierno.  El senador David Penchyna consideró que México no puede seguir construyendo
paradigmas en los que la combinación de asociaciones público privadas son sinónimo de privatización.  "Yo los quiero
exhortar a que nos ayuden a sacar una reforma energética. A que 'salgamos del clóset', como vulgarmente se dice y que
salgamos a hacer una reforma y no permitamos que unos cuantos nos detengan", arengó.  El diputado Luis Cházaro opinó
que la reforma es impostergable y debe centrarse en modificar el régimen fiscal de Pemex.  Manifestó que la propuesta
del PRD para la reforma pretende convertir al fondo de estabilización petrolera (derivado de los excedentes del petróleo)
en un fideicomiso que deje de ser la caja chica del gobierno.   
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